

Asklepios Klinik Nord: Neuer Chefarzt für Neurologie

Hamburg, 1. Juli 2010. Am heutigen 1. Juli übernimmt Prof. Dr. Günter Seidel als Nachfolger von Prof. Dr. Jürgen Köhler die Leitung der neurologischen Abteilung in der Asklepios Klinik Nord – Heidberg. Zu den Spezialgebieten des vom Universitätsklinikum Schleswig-Holstein, Campus Lübeck nach Hamburg wechselnden Mediziners gehören die neurologische Intensivmedizin, Erkrankungen der Hirngefäße, die Schlaganfallversorgung, neurologische Erkrankungen älterer Menschen sowie Bewegungsstörungen.

Seidel wurde 1963 in Dillenburg geboren und studierte an der Justus-Liebig Universität in Giessen. Er begann seine Ausbildung zum Neurologen in der Neurologischen Uniklinik Giessen und wechselte nach vier Jahren an das Universitätsklinikum Schleswig-Holstein, wo er die Facharztausbildung abschloss. Seidel absolvierte die Weiterbildungen „Spezielle neurologische Intensivmedizin“ und „Klinische Geriatrie“. 2004 wurde er zum Außerplanmäßigen Professor der Medizinischen Fakultät der Universität zu Lübeck berufen.

Seidels wissenschaftliche Schwerpunkte umfassen unter anderen die neurovaskuläre Medizin, Bewegungsstörungen und Demenzerkrankungen. Er beherrscht das gesamte Spektrum der klinischen Neurologie. Seine klinischen Schwerpunkte liegen in der Schlaganfallbehandlung (Stroke Unit, Primär- und Sekundärprävention, zerebrale Vaskulitis), der Neurosonologie (extra- und intrakranielle Farbduplexsonographie, Hirnparenchym- und Muskel-Nerv-Sonographie) und der Intensivneurologie.

Seidel ist Mitglied mehrerer nationaler und internationaler Fachgesellschaften und Autor zahlreicher wissenschaftlicher Artikel und Buchbeiträge. Daneben ist er Regionalbeauftragter der Stiftung Deutsche Schlaganfall-Hilfe. In der Asklepios Klinik Nord möchte Prof. Seidel das medizinische Angebot weiter ausbauen (Schlaganfall, Multiple Sklerose, Epilepsie, Neuroonkologie) und um die Schwerpunkte Früh-Rehabilitation und Bewegungsstörungen erweitern.

Weitere Informationen:

www.asklepios.com/nord Homepage der Asklepios Klinik Nord

Asklepios

Asklepios ist eine der führenden internationalen Klinikketten. Die Gruppe trägt Verantwortung für über 100 Einrichtungen, knapp 40 Tageskliniken, rund 22.000 Betten und 36.000 Mitarbeiter in Deutschland, Europa und den USA. Jährlich vertrauen rund eine Million Patienten ihre Gesundheit Asklepios an. Mit diesen Kennzahlen und einer Umsatzverantwortung von rund 2,3 Milliarden Euro in der Gesamtgruppe ist Asklepios die größte private Klinikette in der Bundesrepublik und in Europa. Die Asklepios Kliniken Hamburg GmbH zählt mit rund 11.000 Mitarbeitern zu den drei größten privaten Arbeitgebern in der Hansestadt, dem bedeutendsten Klinikmarkt Deutschlands. Asklepios Kliniken in und um Hamburg: Altona, Barmbek, Harburg, Klinikum Nord (Ochsenzoll / Heidberg), St. Georg, Wandsbek, Westklinikum Rissen, Bad Oldesloe, Bad Schwartau.